
 Emergenza coronavirus

IL CASO

I
sindaci  scrivono  all'Asl:  
´garantire un futuro occu-
pazionale ai lavoratori del-
la chirurgia protesicaª. Lo 

annunciano  durante  l'incon-
tro di ieri pomeriggio tra Cgil, 
Cisl e Uil e il distretto sociosani-
tario ingauno, ossia le ammini-
strazioni dei comuni ponenti-
ni, chiesto dalle organizzazio-
ni sindacali proprio per chiede-
re il  sostegno degli  ammini-

stratori.  ´Abbiamo condiviso 
con i sindaci del territorio e i 
rappresentanti  delle  associa-
zioni sindacali la necessit‡ di 
chiedere tutele concrete per i 
lavoratori attualmente impe-
gnati nel reparto di chirurgia 
protesica gestito dal Policlini-
co di Monza - ha detto il sinda-
co di Albenga e presidente del 
distretto  Riccardo  Tomatis  -  
Ogni lavoratore per noi Ë im-
portante e deve essere tutela-
to, a maggior ragione coloro 
che sono stati impegnati fino 
ad oggi nella gestione dell�e-
mergenza sanitaria vissutaª.

Ma sullo sfondo c'Ë sempre 
la questione della privatizza-
zione degli ospedali di Alben-
ga e Cairo e in generale l'intera 
organizzazione sanitaria ligu-
re e savonese. ́ Abbiamo condi-
viso anche la necessit‡ di svi-

luppare un progetto di valoriz-
zazione della medicina territo-
riale, indispensabile per un ter-
ritorio come il nostroª confer-
ma Tomatis pur senza sbilan-
ciarsi  troppo sulla  questione 
della  privatizzazione,  su  cui  
peraltro non ha mai mancato 
di esprimere tutte le sue per-
plessit‡. Il tema scottante oggi 
Ë proprio quello dei lavoratori, 
che resteranno al reparto Co-
vid fino al 15 ottobre, data in 
cui Ë difficile immaginare pos-
sa esserci una soluzione alla 
questione della privatizzazio-
ne, quindi Ë necessario trovare 
la via per tutelare i lavoratori. I 
sindacati chiedono che venga-
no assunti tutti dall'Asl, ovvia-
mente a tempo indetermina-
to, ma la partita Ë ben lontana 
dalla conclusione. �

L. R.

Oggi dalle 20 gli  istruttori  che 
hanno animato l'estate alassina 
con lezioni di yoga dal palco di 
piazza Partigiani si alterneranno 
in una masterclass del fitness.

IL COLLOQUIO

Luisa Barberis 

´»
avvilente  per  
un medico ve-
dere assembra-
menti, movida 

e scarsa attenzione, quando in 
corsia ci danniamo l�anima per 
curare i pazienti. I test a scuola 
potevano  essere  organizzati  
meglio  e  i  medici  andavano 
consultati prima di chiederne 
la collaborazioneª. Si apre una 
fase delicata e dal presidente 
dell�Ordine dei medici di Savo-
na, Luca Corti, arriva un richia-
mo al  rispetto del  distanzia-
mento sociale. I prossimi gior-
ni  saranno determinanti  per  
capire cosa accadr‡ in autun-
no, quale impatto avranno i ba-
gordi dell�estate sull�avvio del-
le scuole. 

La ripresa delle attivit‡ po-
trebbe risentire di un certo las-
sismo. ´In alcune situazioni si 
Ë mollata la presa o ammoni-
sce Corti o Vedo bar, ristoranti 
e locali  in genere, dove non 
vengono adottate tutte le pre-
cauzioni che in realt‡ sono ne-
cessarie per difenderci dal vi-
rus. Capisco bene che indossa-
re la mascherina e tracciare tut-
ti i clienti sia una scocciatura, 
ma non abbiamo altre armi. 
Certi atteggiamenti suscitano 
rabbia. Servirebbero pi˘ con-

trolli, magari senza multe, ma 
per ricordare di mantenere le 
distanze a chi Ë distrattoª.

Il pensiero fisso Ë il 14 set-
tembre: l�apertura delle scuo-
le, ma anche il percorso di avvi-
cinamento alla scadenza, im-
pone prudenza per evitare un 
nuovo altol‡ delle lezioni. L�at-
tenzione dell�Ordine dei medi-
ci  Ë  gi‡  sulla  campagna  di  
screening che Ë stata avviata 
tra gli insegnanti e il personale 
scolastico  per  evidenziare  
eventuali positivit‡. I controlli 
(su base volontaria) non stan-
no suscitando interesse tra i do-
centi, che hanno risposto in mi-
nima parte, anzi hanno solle-
vato la polemica dei medici di 
famiglia. I sindacati Smi e Sna-
mi si sono rifiutati di fare i test. 
´Il rifiuto di alcuni deriva dal 
fatto che i test sono stati orga-
nizzati male o spiega Corti o Bi-
sognava  ascoltare  i  colleghi  
della medicina generale, pri-
ma di chiederne la collabora-
zione, lasciandoli poi soli sen-
za cercare altre forze in suppor-
to. Inoltre le indicazioni dei mi-
nisteri della Salute e dell�Istru-
zione non possono arrivare 15 
giorni  prima  delle  aperture  
delle scuole. I controlli si pote-
vano organizzare nelle scuole, 
anzichÈ negli studi. La diffe-
renza Ë sostanziale: le scuole 
sono ancora chiuse e andran-
no comunque sanificate, intan-
to ci sarebbero state parecchie 

aule a disposizione e ampi spa-
zi. Non si puÚ scaricare tutto 
sulle spalle dei medici di fami-
glia dopo che la medicina sco-
lastica Ë stata demolita: alcu-
ne competenze sono andate ai 
pediatri, ma servono professio-
nisti che si prendano cura del-
la sicurezza dei bambiniª. A pe-
sare sul quadro generale, tutta-
via, Ë ancora una volta la caren-
za di specialisti. L�ultima scos-
sa l�ha data Giorgio Burastero, 

il primario delle Malattie in-
fiammatorie  osteoarticolari  
degli ospedali di Pietra e Alben-
ga, che ha rassegnato le dimis-
sioni dall�Asl per passare al pri-
vato. Una scelta sofferta, ma 
neppure isolata, che ha inne-
scato anche la reazione dell�Or-
dine dei medici. ́ Dispiace per-
dere un grande professionista 
o dice Corti - Non entro nel me-
rito di scelte personali. C�Ë sta-
ta un�incomprensione con l�a-

zienda e, anche se Ë difficile 
competere con l�organizzazio-
ne dei privati, riteniamo che 
sia necessario  evitare  fughe.  
In epoca Covid, quando sono 
caduti i vincoli burocratici, il 
pubblico Ë andato avanti velo-
cissimo e ha risposto con effi-
cienza. Ora auspichiamo che 
l�Ordine e tutti i medici venga-
no ascoltati a livello regionale 
e  nazionale  per  proseguire  
con altrettanta efficaciaª. 

I sindaci scrivono alla Asl in difesa dei lavoratori

´Va garantito un futuro
alla chirurgia protesicaª

Fitness ad Alassio

Lȅallarme lanciato dal presidente dellȅOrdine dei medici Luca Corti
´Vedo troppo lassismo in giro e noi ci danniamo lȅanima per curareª

´I test sugli insegnanti
organizzati male,
si potevano fare
dentro le scuole chiuseª

I test rapidi effettuati ad esempio a Brescia allȅinterno delle palestre

Riccardo Tomatis

A causa delle previsioni meteo 
avverse lȅesperienza di cultura 
aeronautica prevista a Bergeg-
gi oggi e domani Ë stata rinvia-
ta al prossimo fine settimana.

Il Municipio, la residenza protet-
ta Ramella, alcune scuole di Loa-
no saranno oggetto degli inter-
venti del progetto Prosper Elena 
per lȅefficienza energetica.

NOTIZIE
IN BREVE

Bergeggi, rinvio Loano, Prosper Elena

Il circo Millennium, dopo sei 
mesi di paralisi, presenter‡ il 
proprio spettacolo ai savone-
si. Tra il 2 e il 12 ottobre i pro-
tagonisti  dello  spettacolo  
viaggiante, che soggiornano 
in piazza del Popolo da sei 
mesi, si esibiranno per la cit-
t‡ che li ha cosÏ lungamente 
ospitati.  Proprio  lo  scorso  
marzo, poco prima dell�aper-
tura, era scattato il lockdo-
wn: da quel giorno, l�intero 
gruppo  Ë  rimasto  in  citt‡,  
nell�area privata  di  Binario  

Blu,  in  piazza  del  Popolo,  
non avendo la possibilit‡ di 
esibirsi nÈ di trasferirsi. Ora 
l�annuncio: dal 2 ottobre, fi-
nalmente, si potr‡ alzare il si-
pario. Il gruppo aveva garan-
tito spettacoli gratuiti ai savo-
nesi che li hanno aiutati in 
questi  mesi,  dimostrando  
grande solidariet‡, portando 
ogni giorno cibo per gli ani-
mali. Le modalit‡ verranno, 
nei prossimi giorni, rese note 
dal circo Millennium. �

S. C.

dopo sei mesi di stop forzato

Circo Millennium,
gli spettacoli a ottobre 

celle

Chiusi prelievi e Cup
La protesta
corre sui social

Chiuso dallo scorso marzo, lȅam-
bulatorio Asl di Celle non ha anco-
ra riattivato i  servizi  del  centro 
prelievi e del cupa. I cellesi temo-
no che lȅazienda sanitaria appro-
fitti della chiusura per l'emergen-
za sanitaria per tagliare definiti-
vamente la sede di via Santi Gia-
como e Filippo. ́ Attendiamo l'au-
torizzazione per la riapertura, ab-
biamo inviato sollecito allȅAslª,  
commenta  il  sindaco  Caterina  
Mordeglia. A lanciare lȅallarme so-
no i cellesi con alcuni post sui so-
cial, in cui si denuncia il perdurare 
della chiusura a differenza degli 
ambulatori delle cittadine vicine, 
riaperti da mesi. Gi‡ nel 2018 la 
cittadina  aveva  portato  avanti  
una battaglia contro la direzione 
Asl che aveva comunicato di vo-
ler chiudere lȅambulatorio. Con ri-
mostranze e raccolta firme, i cel-
lesi erano riusciti a mantenere i 
servizi a patto perÚ che il Comu-
ne avesse rimesso a norma i loca-
li e garantito la gestione con per-
sonale privato. Spesi circa 5mila 
euro per lȅadeguamento e 10mila 
lȅanno per lȅaffidamento a perso-
nale qualificato, il centro prelievi 
e il Cup avevano quindi riaperto, 
fino alla chiusura dovuta al Covid 
19. 
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http://cbs.wondershare.com/go.php?pid=5247&m=db



